
Consigliera Angela CIACCIA 
 Siccome votiamo gli emendamenti a pacchetto unico, volevo una precisazione relativa 
all’emendamento fatto per l'area portuale: “ambiti da riqualificare”. Nel punto emendato, mi sembra 
di vedere che manchi un capoverso e non ho capito se è una svista o è una volontà precisa della 
Commissione, credo che sia una svista. Precisamente, nella pagina 106: “ambiti da riqualificare”, 
viene riportato tutto il capoverso di ambiti da qualificare, è stato saltato il quarto capoverso.. 
 
Voci in aula  
 
Consigliera Angela CIACCIA 
 «Realizzazione di un percorso verde che rappresenti un ampliamento della villa comunale», 
nell’emendamento non è stato riportato di nuovo, non ho capito se c’era una volontà, invece è una 
svista. 
 
Voci in aula 
 
…………………….. 
 
Consigliera Angela CIACCIA 
 L'importanza di questo documento è emersa dagli interventi di tutti i colleghi. Proprio perché 
questo documento è così importante, farei anche un auspicio e un augurio che questo documento 
venga, in qualche modo, utilizzato come strumento di lavoro all’interno delle scuole: scuole medie 
superiori, università e poliscuola, perché questo è un documento che può fare scuola in qualche 
modo. 
 Noi votiamo positivamente a questo documento, anche se tutto è perfettibile, non ce lo 
nascondiamo. Abbiamo dovuto ingoiare qualche rospo, ma ciò nonostante non ci fanno paura - 
come a qualcuno - i vincoli, anche perché i vincoli noi non li vogliamo vedere come vincoli in 
quanto tali, ma solo come possibilità di incentivare e di promuovere il recupero e la cultura della 
riscoperta di tradizioni che, in qualche modo, stiamo perdendo. Questo è venuto fuori anche dagli 
incontri che si tengono a Bruxelles, sugli indirizzi delle politiche agricole da attuare nel prossimo 
settennato. Lì dove sono state proposte e spinte azioni che stabiliscono l’inserimento del 
paesaggio - parliamo solo di paesaggio - che deve essere salvaguardato e promosso, tanto da 
assumere un ruolo determinante, azioni che presuppongono stanziamento di fondi. Incentivare i 
soggetti che promuovono il recupero di pratiche tradizionali che stanno scomparendo. Pratiche 
tradizionali di cui noi siamo pieni che possono costituire incentivazioni economiche e non vincolo, 
perché il paesaggio sta diventando piatto, sta diventando inesistente. 
 Quindi, recuperare le biodiversità può significare incentivazione economica con soldi della 
comunità europea e con promozioni di quello che è il turismo, la cultura e l’economia locale. Noi, 
ovviamente, votiamo favorevolmente.  
 
PRESIDENTE 
 Grazie. Passiamo al voto, prego Segretario. 
 
VICE SEGRETARIO GENERALE 
 Votiamo il Documento Programmatico Preliminare come emendato, in virtù degli emendamenti 
approvati in precedenza.  
 
Non essendoci richieste di intervento, il sig. Vice  Segretario Generale pone in votazione 
palese, per appello nominale l'argomento in oggetto  segnato, che viene approvata alla 
unanimità dei consiglieri presenti e votanti (assen ti n. 2: Delucia, Rivoli). 
 
VICE SEGRETARIO GENERALE 
 All’unanimità dei presenti, il Documento Programmatico Preliminare è approvato. 
 


